
Noel Knothe (#35)
Beitrag von „Malle“ vom 12. Mai 2020, 12:38

.. bin da schon etwas anderer Meinung.... ich hätte da schon die Leistungsträger aus der U21
wie z.B. Heußer, Harlass, Kraulich zu dem Training der Profis mit eingeschlossen...

Hab ein paar Spiele gesehen, und da sind mir die 3 schon recht positiv aufgefallen... und bin
davon überzeugt, dass allesamt das leisten können, was auch z.B. ein Kerk bringt..

dass sich junge Spieler gut entwickeln können, zeigt sich doch an Robin Hack... wenn man diese
einfach mal ins kalte Wasser schmeißt...zwar nicht alle auf einen Schlag, aber evtl einzeln...
auch Fabi Nürnberger ist ein gutes Beispiel...

hat sich ja auch an Edu Löwen gezeigt... durfte einfach mal ran und hat sich dann in kurzer Zeit
top entwickelt und bei seinem Verkauf viel Geld in die Kasse gespült...

Kann mir nicht vorstellen, dass Top-Spieler aus der U21 bei uns bleiben, da diese ja bei uns
keine Chance bekommen (sich nicht mal im Training der Profis beweisen dürfen..)

und sollte wir den bitteren Gang (was ich zwar nicht glaube) in Liga 3 gehen, dann würden wir
diese Spieler evtl. sogar dringend (auch aus finanziellen Gründen) benötigen....

aber ob diese dann ihren Vertrag verlängern, kann ich mir nicht vorstellen....
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